



¿Cómo Llegó Todo Aquí?

Steve Flatt

¿Cómo Llego Todo Aquí?

Introduccion

Es difícil para nuestra finita mente comprender el concepto de algo y alguien que siempre ha existido y que jamás dejara de existir (sin comienzo y sin fin).

“Tú ya eras Dios aun antes que las montañas
se formaran y que crearas la tierra y el mundo.
Tú eras y siempre serás Dios.”

Salmos 90:2 declara la ETERNIDAD del creador de todo DIOS. La historia claramente mostrara que la mayoría o todas las civilizaciones y gente de todos los tiempos creyeron en algún tipo de ser superior, en un concepto moral de lo que es el bien y el mal, y la profunda intuición que todo no todo termina con la muerte física de uno; pero la fuerte posibilidad de la continuación de nuestra existencia en el más allá.

Por lo tanto, conviene que descubramos la respuesta a esta incógnita.



Se concede permiso para reproducir sin fines de lucro,
en su totalidad y sin cambios.
Editores Randolph Dunn y Roberto Santiago
contacto con nosotras info.BiblewayPublishing@gmail.com.com
(traducida por Roberto Santiago)
marzo 2021

¿Cómo empezó todo?

¿De dónde vino todo? Las primeras cosas que tienen más preocupados a los seres humanos son las cosas que están a su alrededor y el mundo externo. Cuando un bebe viene a este mundo, él o ella está más preocupado de las personas y las cosas que están a su alrededor que de el mismo, es más la preocupación por lo exterior que por lo interior. Con el tiempo ellos empiezan a darse cuenta que hay preguntas sobre de donde vienen todas las cosas. Un niño relativamente podría empezar preguntando sobre el origen de todo y esas preguntas son simples al principio. Un niño podría decir, "¿De donde vienen las estrellas de el cielo?" Una simple pregunta tiene una simple respuesta usualmente. Si el padre es un creyente en Dios, un cristiano, la respuesta podría ser, "Dios las puso allí." Si el padre es un ateo, un no creyente, la repuesta podría ser, "Hace mucho tiempo hubo una gran explosión y quedaron en el espacio."

Mientras ellos van creciendo las preguntas se vuelven más sofisticadas, y ya no son solo "Cómo las estrellas llegaron ahí" o "Cómo la luna llevo ahí". ¿Cómo Nosotros explicamos la complejidad del cuerpo humano, el cerebro humano, el riñón o el ojo? ¿Cómo explicamos todas las leyes y propiedades de la física que mantiene todas esas cosas relacionadas? ¿De dónde vino todo eso? Mas sofisticadas preguntas requieren más razonables repuestas. Nosotros queremos repuestas lógicamente formuladas que respondan interrogativos e indagaciones. También es correcto que debemos de preguntar sobre el origen de todo, pero esto requiere una respuesta que sea exacta con datos conocidos y razonables al encarar interrogaciones nuestras y de críticos. Es un insulto a nuestra inteligencia aceptar una respuesta que no sea verdadera o que este mal formulada. Nosotros empezamos a ver que la fuente de todo, es una fuente que es súper natural, una fuente que tiene un poder supremo e intelectual, una fuente que tiene moralidad y ética. Por definición esa fuente es llamada Dios. Pablo dijo en romanos 1:2: "Porque desde la creación del mundo las cualidades invisibles de Dios, es decir, su eterno poder y su naturaleza divina, se perciben claramente a través de lo que él creó, de modo que nadie tiene excusa." Pablo estaba en lo correcto. Si usted no puede mirar alrededor, ni ver lo que ha sido hecho y ni se puede dar cuenta de la tremenda cantidad de evidencias que hay para ese Dios súper natural, omnipotente, inteligentísimo, todo moral. ¿Qué posiblemente podría probárselo?

¿De dónde vino todo? Todo vino del todopoderoso Dios del cielo y la tierra, quien nos amo y nos creo y creo también todo lo que vemos.

¿Ley Natural o Fuerza Súper natural?

Cuando somos preguntados sobre el origen, el entendimiento cristiano es que este mundo tuvo que tener un principio súper natural. El primer versículo de la biblia, la palabra de Dios, dice "En el principio creo Dios los cielos y la tierra." (Génesis 1) La misma cosa es verificada una y otra vez en las escrituras. "Te cubres de luz como con un manto; extiendes los cielos como un velo. Afirmas sobre las aguas tus altos aposentos y haces de las nubes tus carros de guerra. ¡Tú cabalgas en las alas del viento! Haces de los vientos tus mensajeros, y de las llamas de fuego tus servidores. Tú pusiste la tierra sobre sus cimientos." (Salmos 104) ¿Quién creo todo? Dios, Dios el Padre, Hijo y Espíritu santo.

También Colosenses 1:16 dice, "porque por medio de él fueron creadas todas las cosas en el cielo y en la tierra, visibles e invisibles, sean tronos, poderes, principados o autoridades: todo ha sido creado por medio de él y para él." Estas son las repuestas para los cristianos. ¿Cómo todo llevo aquí? Hubo que haber una fuerza súper natural. Pero aquellos que mantengan la idea de que todo fue por fuerzas naturales, se encuentran en una posición que no tiene defensa.

Hay dos cosas básicas en este universo, materia y energía. El problema es que ni por dentro o fuera de sí mismo tiene fuerza creadora. La materia no crea otra materia, un pedazo de madera naturalmente no puede crear otro pedazo de madera. La Materia y la energía están continuamente siendo gastadas. ¿Cuántas veces ha escuchado a científicos que nos dicen que este universo se está acabando? Nos han dicho que nuestro sol, que es una estrella ubicada en la galaxia llamada Vía láctea, esta aproximadamente a la mitad de su edad. Supuestamente, en un billón de años a nuestro sol se le acabara toda su energía, se está apagando. Si nuestro universo está compuesto

de materia y energía, ¿De donde vinieron esas dos cosas? Por ley natural, ellos no se crearon a sí mismos. ¿De donde vinieron? Esos dos también se están acabando y van a ser consumidos completamente. En primer lugar, ¿Quién creó el gran almacén que contiene energía? Las ciencias naturales no conocen respuesta alguna.

Teorías Científicas actuales sostienen que la luz, cuando sea que haya sido creada, vino de materia no viviente. Es una interesante suposición, ¿verdad? En un libro publicado no mucho tiempo atrás llamado "Issues and evolution", indica, "La suposición de que toda la vida proviene de materia no viviente debe ser hecha por un científico moderno, si cree que la pregunta, '¿Que es la vida?' Pertenece a las ciencias naturales. El punto es que aquellos que proponen que no hubo una causa súper natural, deberían de proponer que la vida vino de algo que no tiene vida, pero eso vuela por las caras de los científicos modernos. ¿Alguna vez ha escuchado de la teoría de la generación espontanea, una teoría que fue popular en el siglo XIX, que proponía que la vida, sin duda, provenía de materia no viviente? Las antiguas personas solían creer que los gusanos provenían de los pelos de los caballos sumergidos en agua. Ah, pero junto con eso vino una célebre científico llamado Louis Pasteur. Usted podrá haber escuchado sobre él, él tuvo mucho conocimiento sobre la leche. Pasteur a través de un número de experimentos llego a la conclusión que la vida no puede provenir de materia no viviente. ¿Ve el punto? ¿Ve que ellos dicen que este mundo y universo siempre ha existido de alguna manera, pero no saben cómo?

La ciencia debería repudiarse a sí misma por sostener un punto de vista no creacionista. Al ver esta pregunta, "¿De dónde vino todo?" todo se resume a una elección, hubo una fuerza súper natural creativa o solo una ley natural. No hay realmente elección que hacer, tuvo que haber una fuerza súper natural.

¿Está el mundo aquí por diseño o por accidente?

Considerar el hecho que nuestro mundo está lleno de millones de cosas vivientes, y que cualquiera de ellos es más complejo y sofisticado que cualquier objeto creado por el hombre. En otras palabras, Debió de haber un gran acuerdo de inteligencias asociadas con esa fuerza súper natural que puso todo aquí. Nuestro cuerpo realmente está compuesto de cientos de millones de células. ¿Usted sabia que cada diminuta célula tiene un sistema eléctrico que es más complejo que el sistema de teléfonos de una ciudad de 30,000 personas? ¿No es sorprendente? La pregunta es, "¿hay algún objeto creado por el hombre humano que justificaría excluir inteligencia, diseño y fabricación?" Imagínense el sistema de teléfono en una ciudad del tamaño de Nueva York. Piense en todos los interruptores, todas las complicadas instalaciones, los satélites. Piense en todo lo que se invirtió en eso. Imagine que alguien le diga que nadie diseño eso, nadie dibujo algún diseño, que no hubo ningún plano, que nadie fabrico ese entero escenario y que solo paso porque si, ni el más tonto en esta vida creería eso. Una simple lógica diría que si vemos algo así de complejo, entonces debemos de asumir que hubo diseño e inteligencia. Ya que es ridículo pensar que algún aparato hecho por el hombre fue hecho sin diseño y fabricación. ¿Cuánto más absurdo es que no hubo diseño en estas cosas no fueron creadas por el hombre? ¿Cuál de estos es más complejo? El cerebro humano, el cuerpo humano, el hígado o el más grande sistema de filtro en el mundo. Un científico expuso en una reciente revista sobre el chance de que una molécula de proteína se forme por pura casualidad - la probabilidad de esto fue de un $1 \times 2.02 \times 10$ elevado a la 239. ¿Es por casualidad o por creación? Uno que es creyente acepta pasajes como salmos 19:1 cuando David escribió, "Los cielos cuentan la gloria de Dios, el firmamento proclama la obra de sus manos" Si duda hubo un diseño y fue magnífico.

¿Súper natural o natural?

Fue súper natural. ¿Creación o accidente? Tuvo que haber sido creado. Pero ¿Qué hay de la naturaleza del creador? He estado encontrando cada día más gente en nuestro mundo que están dispuestos a aceptar que hubo un creador, pero ellos cada día más están asumiendo que ese creador fue una fuerza cósmica, un globo grande de energía allá en el universo, pero no un subjetivo Dios. Para eso necesitamos echarle una mirada a nuestro universo. Algunas veces vemos excepciones a eso, pero las criaturas humanas que habitan en este mundo tienen un innato sentido de moralidad. No es asombroso comprender que las civilizaciones que abarcaron este mundo a través de los siglos tuvieron una notable conexión de lo que nosotros llamamos bueno y de lo que llamamos malo. Si usted vuelve al tiempo de los Egipcios, los Indios Americanos, los Incas o los Babilonias,

civilizaciones que no tenían contacto el uno con el otro pero por lo general sus reglamentos eran notablemente similares. Matar siempre era ilegal, robar siempre era ilegal, mentir siempre era ilegal. Había también normas sexuales en cada una de las civilizaciones. Parecía que había en los corazones de estas personas un innato sentido de lo que correcto e incorrecto. Esto es similar a través del mundo. ¿Por qué es que universalmente llamamos malos a hombre como Hitler o Saddam Hussein? ¿Qué significaría lo malo si no hubiésemos sido creados por un Creador moral? Lo malo sería mi preferencia opuesta a lo tuyo, y nuestras preferencias serian tan numerosas como hay gente en este mundo, pero eso no sucede hoy en día.

Se nos ha dado un sentido de moralidad, el sentido moral no proviene de una fuente sin morales. Si hubiéramos provenido de rocas, suciedad y materia, ¿De donde adquirimos conciencia y moralidad?

Comenzamos a ver que la fuente de todo lo que existe, es una fuente que es súper natural. Una fuente de poder supremo e intelecto y que tiene moralidad y ética, y por definición, esa fuente se llama Dios. Aquí esta lo que dice Pablo en romanos 1:20, "" Pablo estaba en lo correcto. Si uno no puede mirar a su alrededor y ver lo que ha sido hecho, ni tampoco darse cuenta de la tremenda cantidad de evidencia que hay para un Dios súper natural, todo poderoso, todo inteligente, todo moral, ¿Qué posiblemente podría probárselo?

¿De dónde viene todo? Todo viene de el todopoderoso Dios del cielo y de la tierra, quien nos amo y creó todo lo que vemos y a nosotros mismos.

Instituto Internacional de Aprendizaje Bíblico

Nombre:

Submit Answers

o volver al maestro

Dirección:

Ciudad

Estado

Código

¿Cómo Llego Todo Aquí?

Lección 1: ¿Cómo empezó todo?

1. T. F.
2. a. b. c.
3. T. F.
4. a. b. c.
5. T. F.

Lección 2: Los Primeros Hombres

1. a. b. c. d.
2. T. F.
3. a. b. c.
4. T. F.
5. T. F.

Lección 3: Usted Elige

1. T. F.
2. a. b. c. d. e.
3. a. b. c. d.
4. T. F.
5. T. F.

Lección 4: Las Promesas de Dios

1. a. b. c.
2. T. F.
3. T. F.
4. T. F.
5. T. F.

Lección 5: Pecado Grave

1. a. b. c.
2. a. b. c. d.
3. a. b. c. d.
4. T. F.
5. T. F.

Lección 6: Esclavitud

1. T. F.
2. a. b. c.
3. T. F.
4. T. F.
5. T. F.

Lección 7: Liberación

1. T. F.
2. a. b. c.
3. T. F.
4. T. F.
5. T. F.

Lección 8: Las Tablas de Piedra

1. a. b. c.
2. T. F.
3. T. F.
4. T. F.
5. T. F.

Lección 9: Agradable a Dios

1. T. F.
2. a. b. c.
3. a. b. c.
4. T. F.
5. T. F.

Lección 10: Profetas del Antiguo Pacto

1. T. F.
2. T. F.
3. T. F.
4. T. F.

1. T. F.
2. T. F.
3. T. F.
4. T. F.
5. T. F.

